

RÉSULTATS DES ÉLECTIONS

DES DÉLÉGUÉS BPCE MUTUELLE

VOTRE CONFIANCE ET LE SOUTIEN APPORTÉ À NOS CANDIDATS CONFORTENT NOS CHOIX NOUS ALLONS POURSUIVRE, POUR VOUS, SUR LA MÊME VOIE

Les 15 élections dans les Caisses d'épargne donnent la part belle aux candidats soutenus par le Syndicat Unifié-Unsa ! **Un grand merci pour votre soutien.**

Avec 11 binômes élus sur les 22 présentés, avec 52,48% des voix portées par les salariés sur leurs noms, le Syndicat Unifié-Unsa remporte avec succès cet « examen de passage » face à des organisations syndicales n'hésitant plus à promettre des prestations et tarifs alléchants mais relevant du seul électoralisme. A contrario, notre discours de campagne fut celui d'une organisation syndicale responsable gestionnaire expérimentée de BPCE Mutuelle :

PARIS TENUS !

- un bilan sur le long terme dont nous sommes fiers,
- des innovations à venir touchant votre quotidien,
- des candidats s'engageant au service d'une Mutuelle solidaire et visant les meilleurs prestations et services du marché.
- un rapport cotisation/prestation-service parmi les tout meilleurs du marché.

Nous sommes heureux d'accueillir nos nouveaux élus qui rejoignent la communauté des Délégués SU-UNSA BPCE Mutuelle déjà en place depuis 2019 et 2022. Vous les avez récemment choisis pour vous représenter auprès de notre Mutuelle ces 6 prochaines années :



DES DÉLÉGUÉS
QUI DÉFENDRONT LES VALEURS
MUTUALISTES ET SOLIDAIRES
AU SERVICE DES SALARIÉS.

LE SYNDICAT UNIFIÉ-UNSA RESTE VOTRE MEILLEURE GARANTIE POUR L'AVENIR !